



「いきいき なかよく のびのびと 笑顔あふれる 稲野小学校」

伊丹市立稻野小学校長 片山 尚

授業参観、ありがとうございました！



先日の健康教育授業参観には、多数ご来校いただき、ありがとうございました。子どもたちには、自分の体について知ること、健康に気を付けて生活することが大切であること等を学習し、それらを通して命の大切さについても学んではほしいと願っています。授業参観ではいつも以上に張り切って頑張る子どもたちや一生懸命に学習に取り組む子どもたちの姿を見ていただけたのではないかと思います。この機会にぜひ、お子様と一緒に健康教育について考えていただけるとありがたいです。



稻野小は来年度150周年を迎えます！



これまで多くの卒業生を送り出してきた、伝統ある稲野小学校は、来年度に、創立150周年を迎えます。



今、子どもたちには記念ロゴやゆるキャラの募集を行っています。11月には記念式典なども計画しています。詳しくはまた後日、お知らせいたします。

3年生、昔の話を聞く会



1月30日(火)、3年生の「昔の話を聞く会」で、地域の「町の先生」の皆さんに講師として来校していただきました。今、社会科の学習で昔の道具や暮らしについて学習している3年生が、実際に当時使っていた道具を持ってきていただきたり、昔の稲野小学校周辺の写真を見せてもらったりしながら、様々なことを教えていただきました。子どもたちは、興味深く町の先生たちのお話を聞いていました。

「昔は1クラスに57人もいたんだよ。」「校舎からは昆陽池が見えたんだよ。」などと聞いて、とても驚いていました。60年以上前の校舎や朝礼の写真など貴重な資料も見せていただきました。



また、体育館と稲小ホールでは、昔の遊びについて教えていただき、町の先生と一緒にお手玉や竹とんぼ、コマ、輪回し、おはじきなどを遊びました。この「昔の話を聞く会」は、子どもたちが地域の皆様と触れ合い、様々なことを教えていただく貴重な機会となりました。今回、教えていただいたことを、また学習に活かしていきたいと思います。

ご協力いただきました町の先生の皆様や、稲野小学校地区自治協議会の皆様に、心より感謝申し上げます。ありがとうございました。